

Fecha: 08-12-2024

Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama Tipo: Noticia general

Título: Alcalde de Diego de Almagro recibe premio internacional

Pág.: 4 Cm2: 395,2 VPE: \$440.204 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

No Definida

Alcalde de Diego de Almagro recibe premio internacional

INCLUSIÓN SOCIAL. Fue la única comuna chilena en recibir este reconocimiento en actividad realizada en Bogotá, Colombia.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

l alcalde de Diego de Almagro, Mario Araya Rojas, recibió el título de "Alcalde Solidario e Incluyente de Latinoamérica 2024", otorgado por la Fundación INCLUSOCIAL en la ciudad de Bogotá, Colombia. Este reconocimiento fue concedido en la categoría de Mejor Iniciativa Institucional de Atención Integral a Niños, Niñas y Adolescentes con Neurodiversidad, gracias al programa Centro Médico Integral para Neurodivergencias, un provecto que refleia el compromiso de la comuna con la inclusión y la solidaridad social.

La ceremonia de premiación reunió a líderes y delegados de 11 países de Latinoa-



EL ALCALDE VIAJÓ A BOGOTÁ PARA RECIBIR EL GALARDÓN

mérica, incluyendo Argentina, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, México. Paraguay, Perú, República Dominicana y Uruguay. Entre más de 1.600 entidades territoriales y 4.800 programas sociales, solo aquellos proyectos que destacaron por su impacto, valores éticos, humanismo y humildad fueron reconocidos. Dentro de la selección, el análisis realizado por la comisión de expertos fue crucial, basándose en la influencia de 40 variables de análisis que debían estar presentes en la descripción de las iniciativas. Este riguroso proceso permitió identificar a los programas más destacados, entre ellos el de Diego de Almagro.

En su discurso de agradecimiento, el alcalde Mario Araya expresó su "orgullo y compromiso" con la comunidad, señalando que "vengo de una pequeña localidad de 15.000 habitantes en la región de Atacama, conocida por albergar el desierto más árido del mundo. Aunque somos una comuna pequeña, contamos con un equipo profesional que trabaja incansablemente para mejorar la calidad de vida de nuestra gente. Hemos implementado programas como el Centro Médico Integral para Neurodivergencias y centros terapéuticos que apoyan iniciativas para personas que presentan discapacidad. Nuestra

1.600

entidades territoriales y 4.800 programas sociales estaban dentro del listado y solo aquellos proyectos que destacaron por su impacto, valores éticos, humanismo y humildad fueron reconocidos.

prioridad es reducir las brechas y brindar acceso a servicios esenciales a nuestra comunidad, que a menudo debe recorrer largas distancias para obtener atención médica. Este reconocimiento nos motiva a seguir construyendo un futuro mejor para Diego de Almagro, la región de Atacama, Chile y toda Latinoamérica".

El alcalde también destacó la importancia de compartir ideas con otros líderes de la región para seguir implementando proyectos innovadores y sostenibles que beneficien a las comunidades locales. Finalizó su discurso dedicando el reconocimiento a su familia y a toda la comuna de Diego de Almagro, reafirmando su compromiso con la inclusión social y el desarrollo comunitario.

Cabe destacar que Diego de Almagro fue la única comuna chilena en recibir este prestigioso reconocimiento.

ARRIENDOS (SIN COMISIÓN) CONTACTO

CONTACTO 9 95425791 - 9 95304138

LOCAL A-102 (Ex -Sura), Colipi 484 Plaza Real, superficie planta baja 67 mts2. 2do piso 53mts2.

> VALOR 90 UF.

LOCAL F-108
Colipi 484 Plaza Real,
superficie planta baja
62 mts2. 2do piso
55mts2.

VALOR 30 UF.